

saire en Grande-Bretagne. Demande des précisions sur le transfert à la Suisse des responsabilités de protection des intérêts britanniques en Allemagne assumées par les États-Unis..... 135

206. 26 juin *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Fait savoir que le point de vue officiel des États-Unis est que leurs ambassades à Berlin et à Rome devraient continuer d'assumer la responsabilité de puissance protectrice des intérêts britanniques dans les territoires ennemis ou occupés par l'ennemi et leur rejet de la proposition britannique que des consuls suisses assument cette fonction en province.....* 136

207. 7 juill. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Se demande si le ministre britannique à Berne ne devrait pas faire des démarches auprès du gouvernement suisse au sujet de la possibilité de transférer à ce pays la responsabilité qui incombe actuellement aux États-Unis de protéger les intérêts canadiens en territoires ennemis ou occupés par l'ennemi.....* 138

208. 8 juill. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne. Fait savoir que le Canada a répondu affirmativement au secrétaire aux Dominions.....* 138

209. 19 sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Rapporte que le gouvernement de la Suisse a accepté d'assumer la responsabilité de défendre les intérêts canadiens en territoires ennemis et occupés par l'ennemi, dans le cas d'une rupture des relations diplomatiques entre les États-Unis et les puissances de l'Axe.....* 138

ASIE

1941

210. 18 janv. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Fait savoir que le gouvernement de l'Argentine consent à protéger les intérêts britanniques dans l'empire japonais, y compris en Mandchourie, en cas de guerre entre la Grande-Bretagne et le Japon.....* 139

Commissioner in Great Britain. Requests clarification of reported transfer of responsibility for protection of British interests in Germany from United States to Switzerland 135

206. June 26 *High Commissioner in Great Britain to Secretary of State for External Affairs. Reports official view of United States that its Embassies in Berlin and Rome should continue to protect British interests in enemy and enemy-occupied territory and its rejection of British proposal that Swiss consuls should perform this function in the provinces* 136

207. July 7 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs. Inquires whether British Minister at Berne should approach Swiss Government about possible transfer to Switzerland of present United States responsibility for protecting Canadian interests in enemy and enemy-occupied territories* 138

208. July 8 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Great Britain. States that Canada has replied to the Dominions Secretary in the affirmative* 138

209. Sept. 19 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs. Reports that Swiss Government has accepted charge of Canadian interests in enemy and enemy-occupied territory in event of breach of diplomatic relations between United States and Axis powers* 138

ASIA

1941

210. Jan. 18 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs. Communicates agreement of Argentine Government to protect British interests in Japanese Empire, including Manchoukuo, in event of outbreak of war between Great Britain and Japan* 139